



Chur, 7. März 2022

«Rendez-vous am Mittag im Bündner Naturmuseum» vom Mittwoch, 16. März 2022:

Mit Helikopter, Seil & Drohne – Die Erforschung von Dinosaurierspuren in den Alpen und Anden



In den letzten zehn Jahren hat die Erforschung von Dinosaurierspuren grosse Fortschritte gemacht. Neue Methoden der Dokumentation, wie die Photogrammetrie oder die Kartierung mittels Drohnen ermöglichen einen objektiveren Vergleich der einzelnen Trittsiegel und Fährten. Trotzdem bleibt die Arbeit in schwer zugänglichen Gebieten eine grosse logistische und alpinistische Herausforderung, sei diese in den Schweizer Alpen oder in anderen Gebirgszügen der Welt.

Prof. Dr. **Christian A. Meyer** von der Universität Basel zeigt wie Spuren mit Helikopter, am Seil oder mit Drohnen dokumentiert und mit neuesten Methoden ausgewertet werden. Beispiele aus den Bündner und Walliser Alpen sowie aus den chilenischen und bolivianischen Anden illustrieren die Vorgehensweise und den Ablauf von paläontologischen Forschungsprojekten.

Das Rendez-vous am Mittag findet am **Mittwoch, 16. März 2022** von **12.30** bis **13.30 Uhr** im **Saal Brandis B12** (neben dem Bündner Naturmuseum) statt.
Eintritt: Fr. 6.-- (Erwachsene), Fr. 4.-- (AHV/IV, Studierende, Lehrlinge), Kinder bis 16 Jahre gratis.